

# HOY RECIBIRA SEPULTURA EN LOGROÑO EL CABO DE LA GUARDIA CIVIL ASESINADO

Quince cápsulas de fabricación checoslovaca se encontraron en el coche del señor Posada Zurrón

TRAS ABANDONAR LA MOTO UTILIZADA, LOS ASESINOS PROSIGUIERON SU HUIDA EN UN COCHE MATRICULA DE SAN SEBASTIAN

Ha ocurrido el miércoles. Serían las seis y cuarto de la tarde cuando don Gregorio Posada Zurrón, cabo de la Guardia Civil, que tenía el mando del Grupo de Información del puesto de Azeitia, abandonaba la casa cuartel de la citada localidad a fin de realizar unas gestiones policíacas en unos caseríos próximos.

Cuando su coche había recorrido pocos metros, en la calle de Juan XXIII, una moto, surgida de una vía próxima, le adelantó. Cruzándose repentinamente en su camino, le obligó a frenar, y en breves segundos, los dos ocupantes de la motocicleta, una Vespa, se lanzaron metrallada en mano sobre el señor Posada Zurrón, e introduciendo las armas por la ventanilla del vehículo, dispararon varias ráfagas sobre él.

Sin dilación, aprovechando la impunidad que les facilitaba la sorpresa con que habían llevado a cabo el atentado, los asesinos emprendieron rápida huida en la motocicleta, en dirección a Azcoitia...

Un chico de diez años, testigo presencial del hecho, acudió inmediatamente, asustado, a un bar próximo en busca de ayuda, y algunos clientes prestaron los primeros auxilios al herido, mientras otros acudían al cuartel de la Guardia Civil.

Más ya poco se pudo hacer en su favor. Aunque el herido fuera trasladado con la debida urgencia al hospital de San Sebastián, las heridas de bala que había recibido eran tantas y tan graves como para hacer inútiles los esfuerzos de la Ciencia.

Paralelamente, la Guardia Civil de Guipúzcoa, la Policía de aquella zona y cuantos hombres de buena voluntad luchan en ella contra lo absurdo y la incomprensión entre los hombres, se lanzaron a la busca y captura de los asesinos.

Partiendo de los pocos señalamientos que se habían obtenido en principio —sólo se sabía que uno de los dos pistoleros utilizaba una zamarra y adornaba su rostro con un poblado bigote— lograron averiguar que la moto había sido robada días atrás en la vecina localidad de Azcoitia. Pocas horas después se encontró dicho vehículo abandonado y se pudo saber, asimismo, que sus ocupantes habían continuado su huida a bordo de un coche, un «Morris Minor», azul, cuya matrícula, SS-191-A, no obstante, puede ser falsa.

Aunque nada se ha confirmado oficialmente al respecto, se da por descontado que los dos asesinos forman parte de uno de los «comandos» de E.T.A. que, siguiendo las instrucciones emanadas por la reunión de dirigentes de la IV Internacional, recientemente celebrada en Prades (Francia) —reunión de la que ya dimos cuenta a nuestros lectores en el momento oportuno—, habían logrado filtrarse por nuestra frontera pocos días atrás.

Esto lo confirma, además del hecho, de haber utilizado sendas metralladas, el origen de los casquillos de las balas que fueron disparadas contra el infortunado guardia civil, quince de las cuales las encontraron los investigadores en el interior de su automóvil; casquillos fabricados en Checoslovaquia, idénticos a los habitualmente utilizados por los pistoleros de ETA.

El cobarde atentado entra de lleno en las previsiones tácticas adoptadas en las cercanías del Monasterio de San Miguel de Cuxa (Prades) por los «responsables» de los distintos grupos terroristas subver-

sivos de filiación española al servicio de la citada IV Internacional.

El período de silencio a que obligaba el siempre peligroso paso de la frontera por parte de los distintos «comandos» de pistoleros, se había roto tan sólo hace unos días con los primeros «riegos» de octavillas y demás panfletos referidos a una convocatoria norteña que, en el curso de los últimos años, viene haciendo habitualmente la subversión por estas fechas.

No obstante, quizá haya que pensar que la identificación y detención del «liberado» etarra, Iztueta Irisarri, llevada a cabo en Pamplona dos días atrás, ha aconsejado a los terroristas infiltrados la precipitación de los acontecimientos con bastante antelación a la fecha del próximo día 14, que, en principio, fue la elegida para el inicio de los atentados a realizar y previstos en Prades y posteriormente en Toulouse, San Juan de Luz y Les Escaldés, en el Principado de Andorra.

El asesinato del señor Posada Zurrón

## IMPORTANTE GRUPO FINANCIERO precisa SECRETARIA DE DIRECCION

### SE REQUIERE:

- Experiencia mínima dos o tres años en Departamento de Asesoría Jurídica.
- Perfecta taquimecanografía.

### SE OFRECE:

- 196.000 pesetas anuales.
- Jornada partida de lunes a viernes.

Interesadas escribir, adjuntando «currículum vitae» y fotografía, a:

Basilica, 19 - MADRID-20

Atención de la Srta. Santos Campano (1.898-2)

## AL 50% DE SU COSTO

Importante Empresa está interesada en eliminar su stock de los siguientes aparatos industriales:

VITRINAS CONGELADORAS - COCINAS - MARMITAS - LAVAVAJILLAS CAFETERAS - SALAMANDRAS ELECTRICAS Y DE GAS - SECADORES DE ROPA

Interesados, llamar al Teléf. 227 15 95 Sr. Mingote. De 10 a 13 horas. Laborables.

## ROBO DE ARMAS EN TOLOSA

Tolosa 4 Veintitrés escopetas de caza, nuevas, fueron robadas en la pasada madrugada de la armería propiedad de Vicente Eizmendi, en la calle Lovilla, de Tolosa.

El robo fue perpetrado por tres individuos, uno de ellos armado, según algunos testigos, y huyeron en un coche Seat 1.500, robado la noche anterior a su propietario, Carlos Manuel Rabasa Aurquilla vecino de Tolosa.

Se da la circunstancia de que este mismo vehículo también fue robado hace unos meses y recuperado tres días más tarde.—Clira.

no es un hecho provocado a la ligera. El desaparecido guardia civil y sus compañeros, según nuestras fuentes, habían logrado detectar la presencia de uno de los «comandos» en cuestión por tierras de Guipúzcoa. Y de esta circunstancia, ignorada posiblemente por sus asesinos, puede derivarse su detención en muy corto plazo. Ayer por la mañana la Benemerita seguía con rapidez y firmeza una pista que llevaba directamente a los aldeaños de Cestona.

De cualquier forma, con la muerte del señor Posada Zurrón no ha conseguido la mente criminal que la concibiera su objetivo. La Guardia Civil, fiel a su tradición, firme en sus nobles propósitos, prosigue su arduo camino en defensa de España y de la unidad y bienestar de todos los españoles. Eso sí. En los rostros de los hombres de la Benemerita y de cuantos como ellos llevan sobre sus hombros la pesada carga de imponer el respeto a la Ley y defender a nuestra Justicia, se refleja el dolor que la cobarde muerte sufrida por uno de sus compañeros les ha producido. Pero, repetimos, siguen firmes y sin titubeos y más unidos que nunca.

### HOY, FUNERAL Y ENTIERRO

El funeral «corpore insepulto» lo presidirá hoy, además de las primeras autoridades provinciales, el general de la Guardia Civil jefe de la zona, y asistirá el comisario general de Investigación Social, señor Sainz, portador de la Cruz al Mérito Policial con distintivo rojo, que a título póstumo ha sido concedida al señor Posada.

Finalizada la ceremonia religiosa, el cuerpo de la víctima será trasladado por carretera a Logroño, en cuyo cementerio recibirá cristiana sepultura.

En la mañana de ayer, una persona que no ha querido revelar su nombre ha entregado 100.000 pesetas para que se hagan llegar a título de ayuda a la esposa e hijas del asesinado.

### UN DETENIDO COMO SOSPECHOSO

A las tres de la tarde de ayer, un furgón celular fuertemente escoltado salió de Bilbao con destino a San Sebastián. En su interior era trasladado un joven guipuzcoano domiciliado habitualmente en Cestona, quien fue detenido a primera hora de la madrugada y del que, al parecer, se sospecha pueda ser uno de los dos participantes en el cobarde atentado. Se trata del llamado José María Lasa Araquistain, conocido como profesor de «Ikastola» y detenido, como decimos, en Bilbao cuando se encontraba en el interior de un piso en compañía de otros tres ocupantes asimismo detenidos y a los que se les ocupó abundante material de propaganda subversiva.

El objeto de su traslado a San Sebastián no es otro que el de someterlo a reconocimiento de los testigos a fin de su posible identificación como coautor del asesinato cometido en Azeitia.—Alfredo SEMPRUN.

### ESTADO DEL ACTIVISTA DE LA E. T. A. DETENIDO

Pamplona 4. El activista de la E. T. A. Luis Iztueta Irisarri, detenido ayer después de haberse enfrentado con la Policía, continuaba esta mañana en la sala de recuperación del Hospital Provincial.

Su estado es estacionario, si bien se tiene